

Affaissement de la chaussée : fermeture de la rue de Metz

En raison d'un affaissement de la chaussée, la rue de Metz est fermée à la circulation. Afin de réaliser un diagnostic pour identifier l'origine, la rue de Metz restera fermée au moins jusqu'au vendredi 9 août au soir.

La fermeture de la rue de Metz est une mesure d'urgence en raison de l'affaissement de la chaussée. Des déviations sont mises en place pour permettre de circuler :

- Les usagers venant du secteur Porte de Bâle peuvent emprunter la rue de la Somme puis l'Avenue Roger Salengro.
- Les usagers provenant du nord de la ville peuvent emprunter la rue Stalingrad à partir du Boulevard de l'Europe.
- La circulation est interdite aux véhicules de plus de 3,5 tonnes Boulevard de l'Europe à partir de la rue Stalingrad.

Un diagnostic en profondeur est nécessaire, il sera effectué dès vendredi matin. L'ouverture à la circulation de la rue de Metz dépendra des résultats de ce diagnostic.

La circulation des bus est également interrompue dans la rue de Metz. Ainsi, pour la ligne C6 :

- en direction de Collines IKEA : les arrêts PUIITS, PRINTEMPS, PORTE DE BALE et EUROPE ne sont pas desservis.
- en direction de Maison du Territoire : les arrêts EUROPE, PORTE DE BALE et PRINTEMPS ne sont pas desservis.

Les usagers sont invités à se reporter aux arrêts TRIBUNAL, ANVERS ou BATELIERS

Pour la ligne C7 :

- l'arrêt EUROPE n'est pas desservi dans les deux directions.

En pièce jointe le plan de déviation.

Contact presse

Alicia GACH
Tél. : 03 89 32 59 92
Port. : 06 16 32 33 41
alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse

 mulhouse.fr/fr/espace-presse/